



Haberl hält wieder gereimte Narrenpredigt

Die inzwischen schon legendäre Narrenpredigt gibt's in diesem Jahr wieder: Am 15. Februar nimmt sich Pfarrer Ulrich Haberl der Welt, der Menschen und der Gemeinde in Reimform an. In der Erlöserkirche kann mal leider keine Plätze reservieren, deshalb ist frühes Erscheinen (Beginn: 9.30 Uhr) ratsam. Wie Haberl inzwischen optimistisch mitteilte, sollen dann auch die Infrarotstrahler an der Decke installiert worden sein, die das kalte Kirchenschiff mollig warm machen.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

18/01/2026

Date Created

18/01/2026